

Crece la Tensión Entre Argentina y Chile por la Cuestión de Beagle

Naves de Guerra Argentinas se Dirigen a Tomar Posiciones Estratégicas en el País

(AFP y AP)

la Marina de Guerra argentina se dirigen esta madrugada a tomar posiciones estratégicas en el sur del país, se informó oficialmente hoy en

esta ciudad ubicada a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Las naves, por lo menos 2 submarinos y un portaaviones, se apostarán en una de las zonas más australes de jurisdicción nacional, próxima a la ancha franja marítima y continental cuya jurisdicción disputan actualmente la Argentina y Chile.

Si bien algunos medios periodísticos quisieron vincular los desplazamientos con un agravamiento del conflicto entre ambos países, originado en las últimas horas por la adopción de un criterio más firme por parte de la Argentina, ninguna fuente responsable confirmó aquí esa versión.

Los conocedores del tema recordaron hoy que, antes de fin de mes, el gobierno del presidente Jorge Rafael Videla rechazó el laudo arbitral de la Corona Británica que otorgó a Chile una jurisdicción más favorable que la de Argentina en la zona del Canal de Beagle.

Según se anunció en medios castrenses, el jefe de la Armada almirante Emilio Masera, se embarcará pasado mañana en el buque insignia de la flota de mar el portaaviones Independencia, cuando éste se encuentre "en plena navegación".

COMENTARIOS DE PRENSA

Por su parte, el gobierno chileno no emitirá ninguna declaración hasta conocer la posición oficial Argentina acerca del laudo británico referente al Canal de Beagle, dice hoy la prensa de Santiago.

Sin embargo, el diario gubernamental, *El Cronista* anticipa que "Chile no acepta las provocaciones".

Agrega a todo lo ancho de su primera plana "tranquila espera en la cancillería chilena en vísperas de la decisión trasandina".

La Tercera de la Hora dice que "Chile mantiene serenidad frente a la respuesta argentina".

MISA POR DESAPARECIDOS

Entre tanto en la iglesia de San José se celebró hoy una misa por los argentinos desaparecidos bajo el gobierno de la Junta Militar que preside Jorge Rafael Videla.

La misa fue organizada por la Comisión de Solidaridad con los Familiares de Desaparecidos, presos y Muertos en la Argentina (COSOFAM) que denunció que 20 mil desaparecidos, 10 mil presos y 7 mil 500 muertos era el balance de casi 2 años de gobierno de la Junta Militar.

Una misa

AMERICA LATINA

MAR DEL PLATA, Argentina, 8 de enero (AFP). — Buques de la marina de guerra argentina se dirigen a tomar posiciones estratégicas en la zona austral del país, en la proximidad del Canal de Beagle, cuya jurisdicción se disputan actualmente Chile y Argentina.